

不当処分粉碎！

3/5・6 総評-全交運統一闘争に決起しよう！

千本學等
指令
17号

オニに、三里塚・ジェット闘争に対する
破壊攻撃

三里塚・ジェット闘争への
破壊攻撃

- (1) 3月5日、0時より6日12時まで全旅客列車乗務員を対象とする減産闘争(A行動)実施。
- (2) 危険箇所指定(以下の所)は、制限速度は45km/h以下とする。

総武本線 ①西行葉一新検見川、②都賀一四街道
③成東一日向、④八日市場一飯倉

成田線 ①布佐一新木、②東我孫子一湖北

③成田一久住、④佐原一香取

外房線 ①土気一誉田、②誉田一鎌取、③興津一小湊

内房線 ①岩井一富浦、②岩根一木更津

久留里線 ①木更津一久留里

鹿島線 全線、駿線全線、木原線全線

- (3) 各支部は、時間外抗議集会を実施のこと。

この行は、不当処分攻撃の特徴の一は、
79春闘圧殺を企図した政府・国鉄当局
による先制的攻撃である。

こんにち、民間労組は「減量経営」
の名のもとに行なわれている資本の合理
化・低賃金攻勢に有効な反撃がないま
ま押し込まれていて。また春闘の中
核部隊である公労協は、全電通労組の
「大産別方式」なる方針をもつて公労
協統一闘争から離脱を指向する動きの
中で、總体として混迷する79春闘の闘
闘をついて公労協の分断・79春闘圧殺
を企図した攻撃である。

そして今回の不当処分攻撃は、森山
運輸相が「運政審報告書」発表(以後
の一日二六日)、「77年4月策定の經營
改善計画に盛られた、80年までに一万
五千人削減のペースでは85年までの収
支均衡達成ははかれない。計画を全面
的に見直す必要がある」として、国鉄労
働とハッパをかけ、その為には国鉄労
働者の闘いを抑圧し解体せよとの本質
をわきだしに表明した。

これをうけた国鉄当局は、從来にな
る早期の不当処分を発表し、79春闘を
行い、年金制度を改悪し、国鉄労働者
の生活と労働を破壊する攻撃をかけて
きたのだ。

79春闘の圧殺を許さない

今回の不当処分攻撃の特徴の一は、
79春闘圧殺を企図した政府・国鉄当局
による先制的攻撃である。

地本は三月三日、直ちに「闘争指令
17号」をもって、この不当処分攻撃
に対し「3・5・6減産闘争に怒りをこめて決起せよ」と指令した。
全組合員は、本日零時を期して房總全線を搖かず即ちに突入せよ。そして
79春闘勝利へむけて戦端をきりひらけ！

国鉄当局は、三月三日、昨年闘いれた「1.5貨物反合闘争・102国際反戦闘争
1.168名」に合計二〇六一名に及ぶものであり、千葉地本へは、中野書記長の「停
転3ヶ月」へ全国最高をはじめ、「停転2名・減給7名・戒告7名・嚴重注意
注意7名」に合計87名の不当処分である。

国鉄当局は、三月三日、昨年闘いれた「1.5貨物反合闘争・102国際反戦闘争
1.168名」に合計二〇六一名に及ぶものであり、千葉地本へは、中野書記長の「停
転3ヶ月」へ全国最高をはじめ、「停転2名・減給7名・戒告7名・嚴重注意
注意7名」に合計87名の不当処分である。

国鉄動力車労働組合
千葉地方本部
千葉市要町二一八(動力車会館)
(鉄電)二二五八九九(公衆電話)二二七二〇七

79.3.5
No.50

国鉄動力車労働組合
千葉地方本部

日刊
動労千葉
3/5・6 抗議の減産闘争・抗議集会